

DESBALANCE



**Francisco
Valle Montaña**

HR capta talento de la BMV

En los pasillos de la calificadora HR Ratings se había visto en fechas recientes a **Francisco Valle Montaña**, quien por 16 años había trabajado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), organismo que preside **Jaime Ruiz Sacristán**, y en donde su último cargo fue la Dirección de Promoción y Emisoras. Este directivo había participado en el desarrollo, automatización e implementación de diversos procesos operativos y nuevos productos como el Mercado Global, los CKDes y las Fibras. Nos confirman que a partir de hoy se anunciará su incorporación como director ejecutivo de Desarrollo de Negocios en la calificadora. El objetivo de HR Ratings, nos dicen,

es aprovechar todo la pericia y experiencia del directivo, que también forma parte del Consejo Consultivo de la Facultad de Administración y Finanzas de la Universidad Panamericana, para atender a los 450 clientes de la calificadora mexicana, cuya participación en el mercado asciende a 25%.
